



22. November 2017

Antrag zum Haushalt 2018

Der Umweltausschuss und anschließend die Stadtverordnetenversammlung mögen beschließen:

„Im Haushalt 2018 wird ein Betrag von 150.000 € für die Errichtung einer neuen öffentlichen Toilette in der Großen Straße eingestellt.“

Begründung:

Der Umweltausschuss hat im laufenden Jahr zurecht beschlossen, den Betreibervertrag für die am Rathaus aufgestellte öffentliche Toilette aufzukündigen, weil diese angesichts ihrer Lage von der Öffentlichkeit kaum angenommen worden ist und die Kosten überhöht waren.

Im Umweltausschuss besteht allerdings Einvernehmen darüber, dass die Zurverfügungstellung einer öffentlichen Toilette an einem anderen Standort im Innenstadtbereich – entsprechend den Forderungen des Senioren- sowie des Behindertenbeirates – opportun ist. Hierfür sollte bereits der Haushalt 2018 einen Ansatz enthalten.

Die Verwaltung hat bereits mehrmals – zurecht – ausgeführt, dass eine adäquate Toilette für die Innenstadt mit einer Selbstreinigung ausgestattet sein sollte. Eine selbstreinigende Toilette ist – nach den Angaben der Verwaltung – nicht unter einem Betrag von 150.000 € zu erhalten. Deshalb sollte vorausschauend mindestens ein Betrag in dieser Höhe in den Haushalt eingestellt werden.

Für die CDU

Dr. Toufic Schilling